
 
 
Herr Arend führt dazu aus, dass es für den Bereich Grunderwerb am 27.08.2006 beim 
Oberbürgermeister eine diesbezügliche Besprechung gab. Allein zuständig für die 
Verkaufsverhandlungen ist der FD Liegenschaften. Kurzfristig ist erst einmal eine zeitlich 
befristete Option  (Grundstückssicherung) zu erreichen. 
 
Für den Bereich  ÖPP wurde Kontakt zur Investitionsbank aufgenommen. In einer vorläufigen 
Prüfung wurde mitgeteilt, dass die Frage der Machbarkeit in einer Wirtschaftlichkeitsanalyse 
dargestellt wird. Auf der nächsten Sitzung wird das Ergebnis vorgestellt. 
Wenn ÖPP möglich ist, dann wird es eine geeignete Projektbegleitung geben. Wenn ÖPP nicht 
möglich ist, dann müsste bei einem Planungsvolumen von über 500.000,- € europaweit 
ausgeschrieben werden. Bis zur Vergabe des Planungsauftrages wird eine detaillierte 
Feinkonzeption erstellt werden. 
 
Herr Wachholz, Fachbereichsleiter des Fachbereiches II, regt an, dass Streifengänge zum 
Beispiel durch die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren erfolgen sollten, damit die Gebäude 
nicht so dem Vandalismus zum Opfer fallen, wie es bei der Scholtz- Kaserne beobachtet werden 
musste. 
Der Stadtbrandmeister begrüßt diese Idee ausdrücklich. 
 
- Kenntnisnahme - 


